

Gratitud a los 'pasos del Niño Jesús Minero'

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam' .5 de mayo de 2019, lunes



La agrupación de Nuestro Padre Jesús Nazareno ha entregado los reconocimientos a los niños que cada año han llevado a hombros a la imagen creada por Galo Conesa en la procesión de los 'Niños de la gavia'.

Gratitud a los 'pasos del Niño Jesús Minero'

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam' .5 de mayo de 2019, lunes

El colectivo que presiden José Cortado llevó a cabo la entrega en el colegio de Nuestra Señora de Carmen de La Unión (Carmelitas), en un acto que también contó con la presencia del hermano mayor de la Ilustre Cofradía del Cristo de los Mineros, Juan Antonio Pérez Campillo; la hermana Carmen Peralta; y el director del colegio. También se entregaron reconocimientos a otros componentes del trono de adultos en reconocimiento por su trabajo e implicación en ello.



Gratitud a los 'pasos del Niño Jesús Minero'

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam' .5 de mayo de 2019, lunes



Gratitud a los 'pasos del Niño Jesús Minero'

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam' .5 de mayo de 2019, lunes

